

ABSTRAK

Irfan Achdiyat (1183070090) : Pengaruh Net Profit Margin (NPM) dan Debt to Equity Ratio (DER) terhadap Price Earning Ratio (PER) Pada Perusahaan Yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Studi di Indosat Tbk Periode 2011-2021

Salah satu analisis fundamental yang sering digunakan dalam analisis saham adalah *Price Earning Ratio* karena *Price Earning Ratio* merupakan perbandingan antara harga pasar per lembar saham dengan laba per lembar saham. Besaran *Price Earning Ratio* dipengaruhi oleh rasio solvabilitas dan profitabilitas. Peneliti menggunakan variabel *Net Profit Margin* dan *Debt to Equity Ratio*.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk (1) mengetahui dan menganalisis seberapa besar pengaruh *Net Profit Margin* secara parsial terhadap *Price Earning Ratio* (2) mengetahui dan menganalisis seberapa besar pengaruh *Debt to equity Ratio* secara parsial terhadap *Price Earning Ratio* (3) mengetahui dan menganalisis seberapa besar pengaruh *Net Profit Margin* dan *Debt to Equity Ratio* secara simultan terhadap *Price Earning Ratio* pada PT. Indosat Tbk Periode 2011-2021.

Kerangka pemikiran menunjukkan bahwa terdapat hubungan antara *Net Profit Margin*, *Debt to Equity Ratio* dan *Price Earning Ratio*. Dimana *Net Profit Margin* mempengaruhi *Price Earning Ratio* begitupun dengan *Debt to Equity Ratio* yang mempengaruhi *Price Earning Ratio*. *Price Earning Ratio* tidak hanya dipengaruhi oleh variabel *Net Profit Margin* dan *Debt to Equity Ratio* saja, melainkan terdapat faktor-faktor lain yang mempengaruhi *Price Earning Ratio* yang tidak teliti dalam penelitian ini perusahaan.

Metode penelitian yang digunakan adalah analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan keuangan PT.Indosat Tbk periode 2011-2021. Adapun analisis data yang digunakan dengan analisis asumsi klasik, dan metode deskriptif. Analisis regresi (sederhana, berganda), analisis korelasi, analisis koefisien determinasi, analisis uji hipotesis (uji t, uji F). Adapun pengolahan data menggunakan SPSS for Windows V.25

Kesimpulan dari penelitian ini yaitu: (1) Secara parsial tidak berpengaruh secara signifikan antara *Debt to Equity Ratio* terhadap *Price Earning Ratio* Hal ini dibuktikan dengan hasil uji t, yang menghasilkan nilai signifikansi $0,069 > 0,05$ (2) secara parsial menyatakan *Debt to Equity Ratio* terbukti tidak berpengaruh terhadap terhadap *Price Earning Ratio* Hal ini dibuktikan dengan nilai signifikansi $0,074 > 0,05$, dan hasil $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($1,153 < 2,262$) (3) secara simultan menyatakan *Net Profit Margin* dan *Debt to Equity Ratio* terbukti tidak berpengaruh terhadap *Price Earning Ratio*, sehingga H_0 diterima dan H_a ditolak.

Kata Kunci: *Net Profit Margin; Debt to Equity Ratio; Price Earning Ratio*